

Der unterfertigte Bezirksrat der Grünen Landstraße stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung am 16. 3. 2023 folgenden

ANTRAG

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.a Ulli Sima, und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, den Schutzweg am Heumarkt über die Salesianergasse zwischen den weißen Streifen in den non-binary Farben (abwechselnd schwarz, gelb und violett) auszugestalten.

Begründung

LGBTIQ*-Personen sind in der Öffentlichkeit noch immer gefährdet. Aktuell nimmt die Gewalt gegen diese Gruppe in der Öffentlichkeit sogar zu. Innenminister Gerhard Karner und Justizministerin Alma Zadić haben zu einem Runden Tisch eingeladen, um die Gewalt zu bekämpfen. Sichtbarkeit für die Community, besonders auch für einzelne Gruppen, leistet hier einen ganz wichtigen Beitrag. Je kleiner und je weiter von der wahrgenommenen „Norm“ entfernt eine Gruppe ist, desto gefährdeter sind ihre Mitglieder. Daher gibt es in Wien inzwischen die Tradition, in der Stadt Pride-Zebrastreifen in vielfältiger Ausgestaltung herzustellen. Neben einigen Regenbogen-Zebrastreifen gibt es bereits auch mehrere in den Farben der Trans-Pride-Flagge. Als Ergänzung schlägt dieser Antrag nur die Farben einer weiteren Pride-Flagge vor.



Beispiel (Quelle:

Facebook/genderklage.at)

Der genannte Zebrastreifen könnte eine Erneuerung vertragen und liegt zentral an einer Stelle mit hoher Frequenz. Insofern würde es sich anbieten, gerade hier einen Beitrag zur Sichtbarkeit von LGBTIQ*-Personen zu leisten. Eine Umsetzung im Pride-Monat Juni würde von der Community sicher sehr begrüßt.

BR Stefan Soher



Der Zebrastreifen am Heumarkt/Salesianergasse